
 

 

 
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 

“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1671/2015 
  

 
Requer informações acerca da 
quantidade de servidores efetivos 
existentes na Prefeitura Municipal e 
no DAE e os valores recolhidos 
pelos referidos órgãos a título de 
contribuição previdenciária patronal 
e FGTS.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o que dispõe o artigo 22, inciso I, da Lei 

8.212 de 24 de julho de 1991 e o artigo 15 da Lei nº 8.036, de 11 de maio de 
1990; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual é quantidade, discriminadamente, de servidores efetivos 

na Prefeitura Municipal e DAE de Santa Bárbara d’Oeste? 
 
2º) Qual é o valor total recolhido, discriminadamente, da cota 

patronal previdenciária e o FGTS nos referidos órgãos? 
 
3º) Além das mencionadas, o Município e o DAE arca com outras 

contribuições previdenciárias incidentes sobre a folha de pagamento? Se 
positivo, quais são os valores? 

 
4º) Outras informações que julgar relevantes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de novembro de 2015. 
 
 
 

JUCA BORTOLUCCI 
-Vereador Presidente da Câmara- 
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Justificativa: 
 
 

Pretende este vereador saber o valor gasto pela Prefeitura e o 
DAE com o recolhimento do FGTS e a contribuição previdenciária patronal, a 
fim de que possam ser efetuados estudos alternativos visando a economia de 
recursos públicos sem prejudicar os interesses dos servidores públicos.   

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de novembro de 2015. 
 
 
 
 

JUCA BORTOLUCCI  
-Vereador Presidente da Câmara 

- PSDB - 
  

 


